

BASTAA YAAAAAAAAAAAAA

Publicado por isabel - 19 Feb 2013 13:58

Hace unos días, dos ciclistas británicos murieron en Tailandia atropellados por un camión. Era el país número 23 de su vuelta al mundo. ..

.Otra muerte en la carretera. ¿no creéis que se debería hacer algo ? alguna marcha ciclista cada vez que hay una muerte o bueno no sé algo a nivel nacional,,,,,pero creo que deberíamos de manifestarnos pacíficamente y mostrar nuestro malestar de alguna manera, que no somos muñecos que vamos por la carretera. Yo cojo la bici todos los días, pues ya le estoy cojiendo miedo.....

=====

Re: BASTAA YAAAAAAAAAAAAA

Publicado por arturo - 19 Feb 2013 15:23

A ver fia, de miedo nada de nada, tirar pa lante, no se puede pensar en negativo siempre, siempre en positivo y lo que pasa a los demás no tiene por que pasarnos a nosotros, soy Chelo y me comunico desde el ordenador de Arturo, el año pasau, una servidora pasulu mal no, peor que mal y mira ya toi con la mi bicina pa lante y tras y que no me falte, muchos saludos para todos/as y a bicicletear.....

=====

Re: BASTAA YAAAAAAAAAAAAA

Publicado por fmjuanes - 27 Feb 2013 16:42

Hola

Mientras no se tome conciencia, sobre todo por parte de los automovilistas, de la fragilidad del ciclista no se reducirá el número de atropellos, aunque el endurecimiento de las sanciones también ayudará.

Saludos

=====